
例会報告

●第2150回例会　平成28年11月2日（水）晴

●11月はロータリー財団月間

●君が代

●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席70名

　　　　　　　出席率75.27％　修正出席率82.41％

（10月12日分）

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　中村公彦国際ロータリー第2760地区

　　　ロータリー財団委員長（名古屋名東ＲＣ）

　・米山奨学生　朴　恩眞さん

●ニコボックス
　「本日はロータリー財団の卓話でお邪魔しました。よろ

しくお願いします。」

中村公彦地区ロータリー財団委員長（名古屋名東ＲＣ）

　「中村公彦地区ロータリー財団委員長、ようこそ名古屋

和合ロータリークラブへ。本日の卓話、よろしくお願

いします。」　桑山卓也君、福田哲三君、山田和弘君

　「長男が結婚しました。須賀さん、亀谷さん、天野清美

さん、お世話になりました。ありがとうございました。」

　　　　　　　　　　　　　　　　　浅野　洋君

　「昨日、赤坂御苑で園遊会に夫婦で出席予定でしたが

三笠宮ご逝去により中止となりました。又とない機会

でしたがやむをえないことです。」　　谷　喜久郎君

本日のニコボックス　 4件   22,000円

　累　　計　　75件　563,000円

柏木博喜幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・11月９日（水）　もみじ夜間例会、場所はか茂免

です。時間は 18 時〜です。

※自家用車でのお越しはご遠慮ください。

※11月９日（水）ウェスティンナゴヤキャッスル

での例会はございません。

　・11月23日（水）　祝日のため、休会です。

　・11月30日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。

　理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出

席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致しますので理事及び役員のご出席をお願い

致します。

　・12月７日（水）　年末会員家族懇親会、場所は

ウェスティンナゴヤキャッスルです。

登録・受付　17 時〜

開会　　　　17 時 30 分〜

閉会　　　　20時頃予定です。

※ウェスティンナゴヤキャッスルでのお昼の例

会はございません。

※本日、年末会員家族懇親会のご案内を配布し

ております。またご自宅にも郵送させていただ

きます。

髙木一平会長挨拶

“ ゴルフをやらない理由 ”
　ゴルフをやらぬまま60年ほどが経ちます。理由はいく

つかあります。正確にはそれらの理由の大部分はすで

に過去形です。

　第一の理由：我々の少年時代は日教組の全盛時代で

した。常に金持ちと資本家は悪の代表と教えられてきま

した。これには危うく洗脳されかかったものです。そん

な時、たまたまテレビでゴルフ番組を見ていたら、貧し

そうな格好のキャディーさんが、金持ち風のプレーヤー

の道具を重そうに運んでいました。そこに私は資本家と

搾取される労働者の二つの象徴を見た気がしたのです。

以来しばらくゴルフに嫌悪感を抱いていました。

　もちろん今ではそうは思いません。ゴルフは立派なス

ポーツで、頑張ってお金持ちになった人がゴルフを楽し

むのは良いことです。キャディーさんも就職できて良かっ

たと思います。また後にキャディーという職が尊敬に値

する専門職だということも分かりました。それにしても

間違った教育というものは恐ろしいものです。

　第二の理由：主にバブル期の経験です。私自身が若

く、仕事が精一杯でゴルフどころではなかった頃、毎週

末、飲み屋で遅くまで飲み、翌朝一番でゴルフ場へ出

かけ、休日を全日使ってしまう猛烈社員を見てきました。

何のためにそこまでするのか、全く理解出来ませんでし

た。第一体に悪いし、家庭も駄目になります。仕事に

も当然悪影響が出るでしょう。全てに良くない気がしま

した。

　もちろん今では余裕のある時のゴルフは人生の潤いに

なると理解しています。我がクラブのゴルフ愛好家の皆

さんもそういう楽しみ方をしているはずです。

　しかし私は、それでも生涯ゴルフをやりません。

　その決定的な第三の理由を申し上げます。私は少し

だけストイックに生きることが、自身の悪行の免罪符に

なると思ってきました。そのために人生で何か一つだけ、

生涯やらないことを自分に科すことが必要でした。たま

たま以前、悪印象だったゴルフがその対象になったに過

ぎません。ゴルフに罪はありません。

卓　話

ロータリー財団100周年を迎えて
地区ロータリー財団委員会　委員長　中　村　公　彦

　本日はロータリー財団月間で貴

クラブでの卓話の機会をいただき

まして感謝申し上げます。

　また高木会長、柏木幹事をは

じめ和合クラブの皆様に改めて感

謝申し上げます。

　福田さんや桑山さんには日頃よ

り財団委員会活動にご尽力いただ

いております。

　さてロータリー財団は寄付の話ばかりをする難しいな

どお聞きすることが多いのですが本日は出来るだけわか

りやすく話をさせていただければ幸いです。

　御案内の通り今年度はロータリー財団100周年の年で

す。皆様におかれましては是非ロータリー財団100周年

をクラブで祝ってください。第4回目を迎えましたWFFも

先日盛況の中で無事終えることが出来ました。これも和

合クラブさんの熱意ある企画がきっかけとなり当時の田

中ガバナーが地区企画に引き上げたことがロータリー

デーへの布石になったと聞いております。まさに和合ク

ラブさんは公共イメージのパイオニアです。

　ロータリー財団を語るにはまず皆様に100年間の足跡

を改めてみていただきます。

　昨年度は今年度掲げています一人当たり年次寄付180

㌦を超えての実績で改めて感謝申し上げます。財団で

は寄付の原点は皆様からお預かりした3年前の年次寄付

と恒久基金の利息分を人道的支援活動の支援する原資

として有効に使っていただきたいと考えています。

　補助金を受けるには以下の事柄が必要です

①ロータリー財団主催の財団セミナー（8月）と補助金

管理セミナー（2月）の出席義務

②MOUの取り交わし

③あくまで補助金であるので公金である認識（不都合

次第では返却義務発生）

　補助金の種類は

①地区補助金…支援総額の50％を補助金として拠出が

可能。

②グローバル補助金…重点6分野と総額30000ドル以上な

ら可能。

　詳細事項はMY ROTARYからの情報でも得られますが

お気軽にロータリー財団委員会にご相談ください。

　皆様方の人道的支援活動をご祈念申し上げます。
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例会 月日 今後の予定

第2152回
会員　國分孝雄君

「リオ・オリンピックに参加して」
11.16

第2153回

元気象庁本庁海上総括予報官
小坂順一氏

「自然環境である気象と
　防衛の関係について考える」

11.30

第2154回
年末会員家族懇親会
ウェスティンナゴヤキャッスル
17：00〜受付　17：30〜開会

12.７

第2151回
もみじ夜間例会　18：00〜か茂免

（お昼の例会はございません）
11.９


